

# Sismo llegó a los 5 grados en Osorno

**REPORTERÍA** *El movimiento tuvo una magnitud de 6,7 grados en la zona del epicentro, a 144 kilómetros de Toltén.*

**A** las 18.39 horas de ayer se sintió un sismo de mediana intensidad desde las regiones de Ñuble hasta Los Lagos. El reporte del Centro Sismológico Nacional cifró en 6,7 grados la magnitud del temblor con epicentro a 144 kilómetro y una profundidad de 26,5 kilómetros al oeste de Toltén, en la costa de La Araucanía.

Según la Onemi, el movimiento de “mediana intensidad” fue percibido con intensidades en escala de Mercalli de 5,0 en las siete comunas de la provincia al igual que algunas comunas de la provincia de Llanquihue, mientras que en

Ancud fue de 4 y en Castro de 3. La mayor intensidad fue 6 en Temuco, además de la zona cercana al epicentro.

## INFORME

No se reportaron daños ni personas heridas, como tampoco alteración de servicios básicos o infraestructura y el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada (SHOA) informó segundos después del sismo que no reunía las condiciones necesarias para generar un tsunami en las costas del país.

La comunidad comentó la situación a través de las distintas plataformas virtuales y redes sociales.

✎